



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 489/2022

INICIA RAYMUNDO MARTÍNEZ CONSTRUCCIÓN DEL COLECTOR PLUVIAL JICALTEPEC AUTOPAN EN LA CALLE VICENTE GUERRERO

- *Beneficiará a cientos de familias de la localidad y comunidades aledañas*
- *Con esta obra se evitarán inundaciones y focos de infección*

Toluca, Estado de México, 25 de octubre del 2022.- El Presidente Municipal de Toluca Raymundo Martínez Carbajal dio inicio a la construcción del Colector Pluvial Jicaltepec Autopan en la calle Vicente Guerrero, de Chapultepec a Sor Juana Inés de la Cruz.

Este colector se realiza con recursos del Fondo de Infraestructura Social Municipal, por un monto de 6 millones de pesos, y beneficiará a cientos de familias de Jicaltepec Autopan y vecinos de comunidades aledañas que transitan diariamente por la zona.

Durante el arranque de la obra, el munícipe resaltó la importancia de dignificar esta vía que conecta a Jicaltepec, San Diego Linares y San Andrés Cuexcontitlán con el Mercado Aviación Autopan, y que además es un compromiso de campaña, por lo que anunció que, una vez terminado el colector pluvial, se trabajará en la pavimentación de la calle.

El Alcalde también señaló que todas las obras que actualmente se realizan en Toluca son de primera necesidad y, específicamente este colector, servirá para evitar que haya inundaciones por desbordamiento del Río Tejalpa, además de evitar que se convierta en un foco de infecciones.

“Deseo que esto ayude a evitar inundaciones, que cada quien en su casa viva mejor, que tengamos calles más limpias y, por supuesto, mantengo el firme el compromiso de que tengamos calles más seguras”, destacó el edil.

En ese momento, Martínez Carbajal aprovechó para presentar a la Policía Pie a Tierra de la comunidad, la cual –dijo- está permanente recorriendo su comunidad, al igual que se hace en las 48 delegaciones en las que se divide el municipio.

“La Policía Pie a Tierra viene aquí a sus casas para tocar puerta por puerta y ponerse a sus órdenes, pero también para que ustedes nos ayuden y juntos hagamos la tarea de combatir la inseguridad”.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

En este sentido, señaló que las principales causas de inseguridad en esta región y la mayor parte del municipio se deben al consumo de alcohol y drogas lo que, combinado con la portación de armas, da como resultado la violencia.

“Por eso necesitamos trabajar juntos para reconstruir el tejido social. Pongamos de nuestra parte para mejorar la manera de convivir en familia, con los vecinos, y entre todos los que habitamos Toluca y los que nos visitan”, agregó.

Finalmente, el primer edil reiteró la invitación de apoyar al Club Deportivo Toluca, que se juega la final de la Liga MX contra el Club Pachuca.

Ya que además de llevar el nombre de la ciudad, muchos toluqueños nos identificamos con los Diablos y es una afición que además construye tejido social, por lo cual invitó a todos los toluqueños a vestir de rojo en esta semana de final futbolera.